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Antrag 220/I/2019

KDVMarzahn-Hellersdorf

Der Landesparteitag möge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Nichtbefassung

Unser U-Bahnhof “Hellersdorf” soll schöner werden!
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Die SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus von Berlin, soll

sich dafür einsetzen, dass der U- Bahnhof “Hellersdorf”

ein modernes, ansprechendes Design erhält. Hierbei sol-

len ebenfalls Architekturstudenten mitwirken.

Begründung

Der Stadtteil Hellersdorf bietet imwesentlichen gar keine

architektonischen Highlights. Gerade die triste Aneinan-

derreihung von U-Bahnhöfen im Stadtteil Hellersdorf mit

dem einzigen Zweck funktional zu sein ist meines Erach-

tens für einen Stadtteil mit knapp 80.000 Einwohnern zu

wenig.

Bahnhöfewaren seit Anbeginn des Industriezeitalters, die

Bauwerke mit denen sich größere Ansiedlungen nach au-

ßen hin präsentierten und somit ihren Bürgern und gera-

de ihren Gästen sich von ihrer besten Seite zeigen woll-

ten. Ichmag bezweifeln, wie ein Besucher von Hellersdorf

den Anblick von abgenutzten Kacheln, Illegalem Zigaret-

tenverkauf und einem mit 80er Jahre-Charm bedachten

Bahnsteig, dies interpretiert. Gerade Stadtbezirke mit ei-

nem geringen Sozialstatus benötigen Kunst und Kultur in

schönen Etablissements, dies gibt Ihnen das Gefühl wich-

tig für die Gesellschaft zu sein.

 

Wir sollten im Stadtteil Hellersdorf mit einer AFD-

Wählerschaft von bis zu über 30 % ein Zeichen der Zuge-

hörigkeit der Bürgerinnen und Bürger zu einer leistungs-

starken, modernen und liberalen Gesellschaft setzen und

hierzu Architekturstudenten mit in die Planung einbin-

den, so dass der U-Bahnhof Hellersdorf ein Antlitz erhält,

welches den Einwohnerinnen und Einwohnern in Hellers-

dorf unsereWerte durch Baukunstmitteilt und sie einlädt

ein Teil dieser Wertegemeinschaft zu sein. Ein Beispiel, so

dass ihr wisst, was mir vorschwebt, findet ihr innerhalb

der U-Bahnhöfe der “Wehrhahn Linie” in Düsseldorf.
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